
Découvrez les témoignages de Coco (and Podie) et
de Pauline
Coralie a créé un compte Intagram Coco and Podie pour partager son quotidien avec d’autres personnes et
renouveler l’image du diabète. Quand elle était petite, elle pensait qu’il suffisait d’une seule injection, après
elle a compris la notion de maladie chronique. Elle explique que le diabète est une histoire d’expérience…

Pauline a découvert son diabète au restaurant, elle fêtait ses dix ans et était en train de manger son deuxième
dessert. A ce moment-là tout est allé très vite, son médecin lui demande de partir en urgence à l’hôpital. Elle
ne savait pas ce qu’était le diabète. Pour sortir de l’hôpital il fallait qu’elle réalise sa première injection seule
alors elle s’est lancée et a pu même aidé sa voisine de chambre qui avait peur de se piquer.

Retrouvez l’intégralité des épisodes de notre websérie des 100 ans de la découverte de l’insuline :

Je regarde les vidéos 
 

https://www.federationdesdiabetiques.org/information/100-ans-de-la-decouverte-de-linsuline

